
étudiante en L1

Par popo29, le 23/10/2013 à 20:43

bonjour,

je m'appelle pauline et je suis étudiante en 1ère année de droit après avoir fait un bac stg 
l'année dernière.
j'espère réussir mes études en droit pour faire ce que j'ai toujours voulu faire (j'aimerais bien 
faire juge des affaires familiale) 

merci.

Par dididou, le 26/10/2013 à 14:41

Bienvenue à toi :)
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